



Sonstiges **Dänisches Bettenlager**

Von **Bis**
05.10.2000 | 2020

Am 05.10.2000 eröffnete das Dänische Bettenlager am Standort Gesäusestraße 9 in Liezen. Später übersiedelt die Firma auf den Standort Werkstraße 28. Laut eigener Angabe eröffnete Firmengründer Lars Larsen 1979 seine erste Filiale im dänischen Aarhus. 1984 exportierte er sein Erfolgskonzept vom Fachmarkt in Discounter-Optik nach Deutschland. Im Jahre 2000 expandierte der Betten- und Einrichtungsexperte nach Österreich. 2010 sind insgesamt nahezu 950 Filialen am Netz, die alle aus der Zentrale in Handewitt in Deutschland geführt werden.

DÄNISCHES BETTENLAGER Österreich hat seinen Namen im Oktober 2020 zu JYSK geändert. Unter diesem Namen wurde das Unternehmen 1979 in Dänemark gegründet.

Quelle: <http://www.daenischesbettenlager.com>

 Verfasser: Karl Hödl, 29.12.2010, 18.11.2021